

Josep Masabeu, presidente de la ONG Braval que atiende a jóvenes migrantes: “Necesitamos fomentar la cohesión”

El presidente de la ONG Braval, que atiende a jóvenes migrantes, Josep Masabeu, autor del libro '20 historias de superación en el Raval', ha asegurado que hace falta "fomentar la cohesión y romper estereotipos".

12/04/2018

Europa Press Josep Masabeu, presidente de la ONG Braval que atiende a jóvenes migrantes: "Necesitamos fomentar la cohesión"

"Necesitamos fomentar la cohesión social, la gente se tiene que conocer, relacionar y mezclar, porque así se van rompiendo los estereotipos y prejuicios que a veces se tienen", explica en una entrevista con Europa Press, con motivo de su visita a Madrid para presentar el libro.

El autor reúne 20 relatos sobre personas relacionadas a la entidad, en la que colaboran más de 160 voluntarios que suman 15.000 horas anuales de trabajo. Los voluntarios son estudiantes, profesionales y

jubilados que han ayudado a unas 1.240 personas de 30 países, 10 lenguas diferentes y 9 religiones.

Entre sus logros con los jóvenes, la asociación destaca un 0% de absentismo escolar, un 80% de éxito en la Eso, 96 estudiantes que han cursado el Bachillerato, 142 que han hecho ciclos formativos y 13 que han acabado una carrera. En estos momentos hay 10 estudiantes universitarios y 365 jóvenes trabajando con contrato.

Braval llega a estos niños y jóvenes, sobre todo, a través del deporte. Actualmente, cuenta con seis equipos de baloncesto y seis de fútbol que juegan con 120 equipos deportivos de Barcelona. La clave es "mezclar" filipinos con marroquíes, ecuatorianos con españoles y así, con todos.

Según explica Masabeu, los jóvenes que llegan a Braval suelen venir de

familias desestructuradas o de centros de acogida de la Generalitat de Cataluña o son Menores Extranjeros No Acompañados. "Pero tienen una capacidad de lucha que ni imaginas", enfatiza.

Sobre la pelea con cuchillos que se produjo esta semana en el barrio del Raval a plena luz del día, Masabeu precisa que los jóvenes del Raval no están más expuestos a la violencia que los chavales de otros barrios y señala que es "un caso" de más de 49.000 personas que viven en un barrio de 1,1 kilómetros cuadrados.

En cualquier caso, Masabeu explica que El Raval dispone de "una gran red social que procura hospitalidad y cohesión y evita la aparición de brotes de violencia".

La ONG Braval surgió hace veinte años en la iglesia de Montalegre, confiada al Opus Dei desde 1967, y se consolidó en el centenario del

nacimiento de San Josemaría Escrivá.

Europa Press

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/josep-masabeu-presidente-de-la-ong-braval-que-atiende-a-jovenes-migrantes-necesitamos-fomentar-la-cohesion/>
(08/02/2026)